



**PRIMEROS NOMBRAMIENTOS DE REAGAN.** — Nueva York, diciembre 11. Ocho miembros del Gabinete del Presidente electo Ronald Reagan, anunciados hoy. Drew Lewis, William French Smith, Donald T. Reagan, Caspar W. Weinberger. Abajo: McBaldridge, William J. Casey, Richard Schweiker y Dave Stockman.

## Diario E.U. Hace Seria Crítica a Robert White

NUEVA YORK, diciembre 11 (UPI). — El Diario The Wall Street Journal dice hoy que el Embajador de Estados Unidos en El Salvador, Robert E. White, no debería minar con sus comentarios la política de un Gobierno, que aún no ha tomado el Poder, al referirse a críticas hechas por el diplomático al equipo que prepara la asunción del Presidente

Electo Ronald Reagan. White denunció esta semana que el "equipo de transición" de Reagan estaba obstaculizando su misión en El Salvador, debido a una supuesta posición más leniente hacia los derechos humanos. "Nos parece que el Embajador White ha ido muy lejos al culpar de la deteriorante situación en El Salvador a una Adminis-

tración que no está en el Poder. El fue enviado allí en marzo pasado para llevar a la práctica la política del presente Gobierno de Estados Unidos y parecería que tal política debería ser el asunto en

—Favor pase a la página 19.

## Suspenden una Reunión del BCIE

TEGUCIGALPA, diciembre 11 (ACAN-EFE). — Los Gobernadores del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) suspendieron su reunión en Managua, Nicaragua, prevista para hoy, jueves, se informó en esta capital.

Los funcionarios, que son también Ministros de Economía de sus respectivos países, discutirían la posibilidad de procurarse

—Favor pase a la página 47.

## Recomiendan Devaluación a Costa Rica

SAN JOSE, diciembre 11. (ACAN-EFE). — El Banco Mundial recomendó una devaluación del 20 al 25 por ciento de la moneda costarricense, "para corregir la seria distorsión económica y retornar a la competitividad imperante de 1974".

La "variación inmediata" del tipo de cambio del colón se propuso luego de un estudio que realizó en Costa Rica una misión especializada de ese organismo internacional.

Aún más, recomienda que en caso de que se pretenda liberalizar el comercio, o sea desarticular todo el sistema de estímulos arancelarios que protege al sector (excesivo a juicio del Banco Mundial), debe hacerse una segunda devaluación del orden del 20 por ciento.

## Aviones de Irán Atacan Centro Industrial Iraquí

BEIRUT, diciembre 11. (AP). — Irán dijo hoy que sus bombarderos de combate atacaron el Centro de la industria petrolera iraquí en Kirkuk, por segunda vez en tres días.

Irak informó por su parte haber dado muerte a 245 soldados iraníes que trataron de romper su sitio de nueve semanas a la ciudad de Abadán, sede de una de las refineries mayores del mundo.

Los comunicados iraníes informaron asimismo de violentos combates en el octagésimo primer día de la guerra en la zona de

Abadán, en el flanco norte del Golfo Pérsico, y dijeron que 70 soldados iraquíes murieron víctimas de un "ataque por sorpresa en gran escala", respaldado por bombarderos y helicópteros artillados dotados de cohetes.

Abadán, cuya gigantesca refinería abastece el 60 por ciento de las necesidades iraníes de combustible antes de la guerra, es el último baluarte importante de Irán en la costa oriental de la vía marítima de Shatt Al-Arab, que Irak

—Favor pase a la página 23.

## Influencia de Cuba en L.A. Preocupa a Reagan

WASHINGTON, diciembre 11. (UPI). — El Presidente electo Ronald Reagan reveló a líderes hispanos que tiene la intención de visitar América Latina, aunque sin precisar países ni fechas, y les expresó su preocupación por la influencia del Gobierno cubano en la región.

Los comentarios fueron hechos por Reagan en una entrevista que concedió a líderes hispanos republicanos, que acudieron a presentarle las aspiraciones de sus comunidades.

La reunión, seguida por otra con dirigentes de la

Comunidad negra, duró alrededor de media hora y se efectuó en la Casa Blair, la residencia de los visitantes oficiales, que se encuentra en la Avenida Pensilvania, frente a la Casa Blanca.

Asistentes a la reunión con Reagan dijeron que éste sostuvo una discusión general con el grupo acerca de las necesidades de las comunidades hispanoparlantes de Estados Unidos y reveló que tiene intenciones de visitar América Latina, aunque sin especificar países ni fechas.

—Favor pase a la página 13.

## En El Salvador

# Llamamiento de E.U. a Posible Nuevo Gobierno

WASHINGTON, diciembre 11. (UPI). — El Departamento de Estado expresó hoy esperanzas de que si se organiza un nuevo Gobierno en El Salvador, éste siga adelante con el programa de reformas económicas y sociales que respalda Estados Unidos y disminuya la violencia política.

Jack Cannon, vocero del Departamento de Estado, respondió así a consultas sobre las versiones de inminentes cambios en el Gobierno salvadoreño, que probablemente consolidarían el Poder en manos de un Presidente y definirían las funciones de otros miembros de la actual Junta de Gobierno, que integran dos congresales, dos políticos democristianos y un médico independiente.

"Esperamos que cualquiera sea el Gobierno salvadoreño mantenga su

compromiso con el proceso de reformas y reduzca efectivamente el alto nivel de violencia", dijo Cannon.

Agregó que todavía estaba en desarrollo "las negociaciones entre los Demócratas Cristianos y los militares de El Salvador para resolver la crisis actual". Finalmente declaró: "No es apropiado ni útil que hagamos comentarios en este momento sobre cualquier nueva relación que pudiera surgir de esas negociaciones".

## Fuertes Alzas Registra el Dólar en Toda Europa

LONDRES, diciembre 11. (AP). — El dólar estadounidense registró marcados aumentos hoy en toda Europa, frente a las principales divisas, mientras que los precios del oro recibieron una zorra, especialmente en el principal mercado de Zurich, donde perdió estrepitosamente más de 30 dólares la onza.

Las rápidamente crecientes tasas de interés norteamericanas fueron

consideradas las responsables de ello por parte de los operadores. Los principales Bancos en Estados Unidos incrementaron ayer sus tasas de interés para préstamos a un 20 por ciento, prácticamente un récord.

Un ejemplo de la súbita avanzada del valor del dólar se produjo en Zurich, donde ganó más de tres céntimos frente al franco suizo.

Operadores dijeron que lo sucedido con la tasa norteamericana "prácticamente se hizo cargo del control" del mercado.

En Londres, el dólar ganó dos centavos frente a la sólida libra británica, mientras que en Francfort aumentó de golpe a su más elevado nivel ante el marco desde septiembre de 1978, antes de volver a decaer, para cerrar a un penique y medio más respecto al cierre de ayer.

Los cambistas dijeron lo mismo y conjeturaron que la divisa norteamericana podría aumentar aún más. La tasa de depósitos del eurodólar subió de 227 a 23 en horas de la tarde, en alza respecto a los 223 de esta mañana. Se calcula que llegará mañana a una tasa sin precedente de 24 por ciento.

El Banco Federal Alemán intervino para mantener el dólar a bajos niveles y algunos indicaron que se vendió hasta 50 millones

—Favor pase a la página 11.

## Ronald Reagan Nombra Primeros Ocho Ministros

WASHINGTON, diciembre 11. (AP). — El Presidente Electo Ronald Reagan escogió hoy al financiero de Wall Street Donald Regan para el cargo de Secretario del Tesoro, en su futuro Gabinete y designó a allegados suyos para otros tres cargos, Caspar W. Weinberger, William French Smith y William J. Casey.

Regan, rompió con la tradición y no acudió a una conferencia de prensa en la que se anunció públicamente los nombres de ocho de sus colaboradores en su Gobierno. Quedan por cubrir la Secretaría de Estado, Cartera que se dice aún sigue en contienda Alexander M. Haig, General Retirado que fue asesor del ex-Presidente Richard Nixon.

Weinberger, que fue Director de Finanzas de Reagan en California hace doce años y ocupó cargo ministerial con Nixon, fue designado Secretario de Defensa. Smith, acaudalado abogado de Los Angeles, entre cuyos clientes se encuentra el Presidente Electo, fue seleccionado Procurador General (Ministro de Justicia). Casey, Director de la campaña Presidencial de Reagan y Presidente de equipo de transición, fue propuesto como Director de la Agencia Central de Inteligencia.

Regan, Presidente de Merrill Lynch y Co., la mayor firma de corredores de Bolsa en el país, habría sido el último en ser seleccionado, produciéndose tal decisión ayer, según fuentes allegadas a la transición.



**SEPELIO DE MONJA.** — Chardon, Ohio, diciembre 11. El padre Alfred Winters echa agua bendita sobre el féretro de la Hermana Dorothy Kazel, en presencia de los padres de la víctima, Joseph y Melvina Kazel, durante el sepelio efectuado hoy en Chardon. Sor Dorothy fue asesinada la semana pasada, conjuntamente con otras tres misioneras norteamericanas, en El Salvador.